

NEWS

第2回「国会議員と語る会」開催

- ・日時：令和4年11月25日（金）午後6時
- ・場所：TKPガーデンシティ PREMIUM
名古屋新幹線口8階 パンケットホール8A
（名古屋市中村区）
- ・参加者：30名

◎出席議員

- 衆議院議員 工藤 彰三 氏
- 衆議院議員 今枝 宗一郎 氏
- 衆議院議員 池田 佳隆 氏
- 衆議院議員 石井 拓 氏
- 参議院議員 酒井 庸行 氏
- 参議院議員 藤川 政人 氏

愛知県産業資源循環協会政治連盟（永井良一会長）は、第2回「国会議員と語る会」を開催しました。



開会挨拶をする
永井会長

開会の挨拶で永井会長は、「当政治連盟は昨年3月の政治連盟の総会で名称、会費等の規約を見直したことを契機に、さらに活動を活発化させるため、昨年12月に第1回「国会議員と語る会」を開催し、産業廃棄物処理業界が抱えている課題について国会議員の皆様と意見交換を行いました。本日は昨年に続き第2回目を開催し、産業廃棄物処理産業を発展させていく上で、課題となっている4つの事項について意見交換を行い、課題の解決に向けていきたいと考えています。」と述べました。

その後、出席された議員の方々が自己紹介と現在取り組まれている政策等について述べられた後、議題に沿って意見交換が行われました。

－意見交換会の議題

議題1. 災害廃棄物処理のための銀行融資への支援について（山本浩也理事概要説明）



工藤衆議院議員 今枝衆議院議員 池田衆議院議員



石井衆議院議員 酒井参議院議員 藤川参議院議員

議題2. 建設廃棄物の元請業者に対する排出事業者責任の強化について

（堀部隆司専務理事概要説明）

議題3. 廃棄物処理施設の更新に係る規制緩和について（相木徹常務理事概要説明）

議題4. 「産業資源の循環的な利用を促進するための産業廃棄物処理産業の振興に関する法律案（振興法案）」の法制化について

（永井良一会長概要説明）

昨年出席された議員の方は2名でしたが今年は6名に増え、各議題について各議員の方々がそれぞれに取り組まれている活動の中から、今後の展開について活発に意見が述べられました。

最後に新美三良副会長は、「本日は日々の業務の中で抱えている課題や困り事、今後予想される問題について貴重なご意見をうかがうことができ、ありがとうございました。」と閉会の挨拶を述べました。

